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我想了解一下最近的维卡币发展情况(最近维卡币的情况)

每日人物陶实习生综合报道

阅读商业名人的传记，参加总裁班，四处旅行，投资新项目。“中国已知最长的做
错事的人”陈曼，在重获自由的这一年里，正在积极地融入社会，他的生活似乎正
在驶入快车道。用他自己的话说，“对未来充满信心”。但最近家人朋友都不放心
，怀疑他陷入了商业骗局。

“投资一百多，一年后会有九百多的回报。看来目测是参与传销了。”昨日，案的
代理律师王在朋友圈发帖称。去年，被无罪释放的陈曼获得了275万元的国家赔偿
。

刚出狱，又被怀疑走入骗局，陈曼的新生活并不像想象中那么轻松。

陈曼被宣告无罪，从监狱释放。

“你放心嘛，不会上当的，我把稳得很”

“他刚离开我的办公室，问了他的近况，说他在一家有海外背景的公司投资了一百
多万，一年后会有九百多万的回报。目测好像涉及传销，我苦口婆心讲了半天，也
不知道他听了多少……”案的代理律师王昨天从朋友圈发了这样一条消息。

“是的，我确实投资了。我很稳定，请放心……”陈曼告诉华西报。

创业不是陈曼的心血来潮。

1986年，拿着高中毕业证的陈曼两次高考都以分数之差落榜，但家人通过“招聘”
到绵竹工商局工作，也是一条不错的出路。陈家三兄弟，大哥和二哥，都喜欢画画
。“大哥二哥，你要艺术丰富。以后你就是梵高，我就是你的文森特·西奥。”陈曼
在去海南前对他的大哥陈毅说。

1988年，陈曼随着全国各地的出海热潮离开家乡，准备创业。

“冬雨装饰公司”是25岁的陈曼经营的第一家公司。到1992年，公司走上了正轨
。陈曼每天忙于采购、收账、洽谈项目，对未来充满信心。

然而，不到半年后，陈曼因放火焚烧尸体案被判处死缓。“我是无辜的，总有一天
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我会出去的”。学英语，学电脑，写诗，看商界领袖传记，比如牛根生，马云，史
玉柱。”陈曼在监狱里没有多余的时间。”如果有一天你出去了，它会派上用场的
”。

程是北京应用物理与计算数学研究所的退休员工。自2004年以来，他受陈曼父母的
委托，帮助陈曼打官司。在他的印象中，那时，陈曼已经开始计划外出后创业。“
这是他当时最大的动力。”

大年三十，陈满家合影，受访者提供。

“ 没准儿5年后，通过努力能见到马云”

李是的高中同学。“出来了就忘了监狱吧，像普通人一样生活。”李说，这是大家
对的期望。

像普通人一样生活对陈曼来说并不容易。他会告诉星巴克的服务员，他要点面条；
同学聚会上讨论的话题，抛出的笑话，他不太懂；在电脑上打拼音打得不熟练，在
苹果手机和微信上也没弄明白…我面前的世界似乎与陈曼曾经看到的不同。

他在接受新京报采访时口口声声说，他知道自己与眼迅雷链（迅雷链接失效无法继
续下载怎么办）前的世界隔绝了23年，但他似乎并没有意识到这23年的隔绝实际上
意味着什么。

“陈曼案”前，陈曼在海南拍了一张照片。

出狱后不久，陈曼去书店买了两本书，《闯》和《万达哲学》。他不停地在网上搜
索创业项目，给侄子陈当看了一张他认为能赚钱的单子。结果陈当发现大部分明显
是骗子。

一方面，陈曼听从大哥的话，将275万余元的补偿款全部存入银行，“不敢轻易动
用”。也觉得“现在整个经济不景气，盲目投资很可能会亏钱，不能乱了方寸。”
但与此同时，陈曼将自己的钱投入到了一款名为Vika Coin的虚拟网络产品中，并
自信地表示，“也许5年后，通过努力，我就能见到马云了”。

《广州日报》和其他媒体早前曝光了许多维卡骗局。其中，广东省中山市公安局曾
破获维卡币骗局，该团伙一次性吸收黄金6亿。陈曼最近一直在往成都跑，这让他
的大哥陈毅有点担心。”如果你错过了某人的夹克，他们也会错过你的礼服.”陈毅
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说，他还劝陈曼投资一定要谨慎。“我劝不动他！”

“总裁班”里学创业，家人不排除报警的可能性

急，这就是陈曼和陈一戈现在的状态。陈曼渴望“创业成功”，而陈毅渴望让弟弟
尽快认清自己陷入的商业骗局。

陈曼曾对《新京报》表示:“他们剥夺了我赚钱的权利。我花了23年的青春。与我的
同学相比，我是一个穷人。但这就是现状。我得尽快融入社会，重新开始。”

渴望成功的陈曼报名参加了成都的“总裁班”。据《红星新闻》报道，陈曼的一位
朋友善意地提醒他，“你不能局限在老圈子里。要想发展，必须去成都，扩大自己
的圈子。”

“一些学生拥有数千万或数亿美元的资产，其他人也在学习商业变革。”陈曼不明
白这样的课程有什么不好。

钱江晚报曾经报道过，陈曼的家人和朋友都不主张他现在创业。他们一直密切关注
着陈曼。从媒体上得知他的弟弟可能被骗，陈亦然昨天下午赶到成都。当她看到陈
曼时，她很快问道:“你投资了什么样的项目？带我去看看。”

“你必须相信我。你不用担心其他的事情。”陈曼态度强硬。

“我明白。家人还告诉我，如果我再有问题，就再也没有力气救我了。”但陈曼也
直言不讳地说，他不能因此而停下来。“一定有机会。目前我给自己定的年龄限制
是70，想做好十几年。”

陈一真的对哥哥的“投资”很不解。“投了什么项目，投了多少钱，有没有收入等
等。，陈满都避而不谈，只相信自己现在选择的‘互联网+’项目。”

陈毅的一再追问引起了陈曼的愤怒。“谈生意，我会跟你谈几天几夜。你知道商业
秘密的说法吗？”

两兄弟僵持了2个多小时后，陈毅决定先带弟弟回绵竹。“他有时不听我们说的话
。如果我母亲无法说服陈曼，不排除报警的可能。”

陈大哥陈毅
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“毕竟，我们都不想伤害陈满，我们都想保护他”

据红星新闻报道，陈曼的投资始于2016年底。著名的郭女士为投资近40万元的讲
解维卡币。

回到绵竹家中的也向该报承认，他确实通过一家名为四川凯建网络科技有限公司的
公司投资了维卡，该公司执行董事长兼总经理田早前被《红星新闻》报道曾接待过
前来咨询的。

陈的行为也引起了四川天作律师事务所万律师的注意。但让万为难的是，事情一旦
公开，可能会对造成打击。“毕竟，我们都不想伤害陈曼。我们都想保护他。”

根据这篇论文，陈曼之所以“投资”一个新的商业圈，是因为在他看来，像这样创
业比投资房地产或重操旧业更容易。

被冤狱后，陈曼也知道自己脱离社会太久了，很难重新进入这些传统行业。在他看
来，这些所谓的“新”商圈，使大家能够站在同一起跑线上，相对公平。陈曼相信
自己有很强的接受新事物的能力，并相信自己能有所收获。

黄向介绍了投资项目。

尽管他的家人已经决定今明两天在成都报警，但陈曼仍然不相信自己陷入了骗局。
”除了俄罗斯和非洲，该公司已在世界各地部署.”他不明白自己“明明稳定了”的
事情怎么会到这种地步。

在无罪释放一周年的2月23日，他对新华社记者说:“下次见面，我给你讲一个故事
，这个故事可能会被我读过的书所证实。还没有实现。到时候我会告诉你的。”

不知道陈曼接下来的故事会如何展开，但他不禁让人想起电影《旺角监狱》中辉哥
的一句话，“我们只是从一个监狱搬到另一个监狱”。

部分内容包括红星新闻、Paper.com、新华社、钱江晚报、广州日报、华西报、新
京报等。

查看更多原创内容，请移步每日人屋微信平台。
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